



El próximo sábado 2 de octubre a Formentera y al día siguiente a Jesús llega el espectáculo de títeres llamado “Nube Nube”, de Periferia Teatro. La pieza es un juego poético sobre la idea del amor romántico que se nos transmite desde la más tierna infancia. Inspirándose en el cuento de “La Sirenita”, la compañía hace una revisión, desde el humor y el amor, de lo que somos capaces de hacer para ayudar a los demás, querer y que nos quieran y como, a veces, por amor nos olvidamos de quienes somos. Un espectáculo de actrices y marionetas dirigido a público familiar a partir de cuatro años.

“Nube Nube”, recientemente estrenada, ha sido galardonada con el Premio Dragón de Oro al mejor espectáculo infantil, de la Feria de Teatro de Títeres de Lleida 2021, el Premio al mejor espectáculo de títeres Feten 2020, y el Premio del jurado infantil al mejor espectáculo del 33º Festitíteres celebrado en Alicante en 2020.

En Formentera la obra se podrá ver el sábado 2 de octubre a las 18.00 h en la Sala de Cultura (Cinema). Las entradas se pueden adquirir a partir de mañana viernes 24 de septiembre a [www.entradesformentera.cat](http://www.entradesformentera.cat)

y el precio es de 4 euros. La entrada será gratuita para personas en situación de paro y autónomos sin actividad. Se trata del primer espectáculo de la edición de este otoño de ‘L’Illa a Escena’ organizado por el área de Cultura del Consell de Formentera. En cuanto a la representación en el Centro Cultural de Jesús del municipio de Santa Eulària des Riu, ésta tendrá lugar el domingo 3 de octubre, también a las 18.00 h. Las entradas se podrán comprar anticipadamente a través de la web

[www.festivalbarruguet.com](http://www.festivalbarruguet.com)

a un precio de 8 euros (más gastos de gestión) o 10 euros en la taquilla del auditorio una hora antes de la función.

Los espectáculos se llevarán a cabo aplicando los protocolos sanitarios cumpliendo la normativa vigente.

## La compañía

Periferia Teatro se dedica profesionalmente a las marionetas desde 1989. A lo largo de estos

años de trabajo han creado y contado historias con títeres, y han demostrado que este arte sigue más vivo que nunca y que es un excelente medio para llegar directamente al alma del espectador, tanto del niño como del adulto que lo acompaña.

En estos últimos años, la compañía Periferia Teatro ha tenido la gran suerte de poder mostrar sus anteriores espectáculos, "Pingüino", "Pocosueño", "Guyi-Guyi", "Huellas" y "Vuelapluma" en las mejores programaciones estatales de teatro para niños, aparte de estar presentes en multitud de festivales internacionales. Además, la compañía ha recibido numerosos premios, y ha recibido ayudas del INAEM, AECID, Instituto Cervantes y el ICA de Murcia, lo que ha ayudado a la consolidación y proyección de la compañía.

**23 de septiembre de 2021**

**Área de Comunicación**

**Consell de Formentera**